

GREGOIRE (*Germain-François*), Officier et Administrateur territorial (Marcinelle, 8.2.1886-Basankusu, 7.2.1915). Fils d'Arthur et de Mordant, Félicie.

G. Grégoire s'engagea comme volontaire au 13^e régiment de ligne à l'âge de seize ans. Il reçut ses galons de caporal le 19 octobre 1902 et fut promu sergent le 1^{er} janvier 1905. La même année, il fut admis à l'Ecole militaire et en sortit sous-lieutenant en 1908. Il était chef de peloton au 8^e régiment de ligne quand il s'engagea au service de la Colonie.

Il s'embarqua à Anvers le 10 septembre 1910, en qualité de sous-lieutenant de la Force Publique. Arrivé à Boma le 29, il fut attaché au camp de Lisala. Il passa ensuite à la zone de la Maringa-Lopori, qu'il quitta le 12 juillet 1911 pour Basankusu, où il fut adjoint au commandant de compagnie. Le 1^{er} juillet 1912, il fut chargé du commandement du secteur Ouest et nommé lieutenant.

Il rentra en congé en Belgique le 26 juin 1913.

Nommé administrateur territorial le 1^{er} juillet 1912, il reprit le chemin de l'Afrique le 20 décembre 1913 et se vit attacher au district de l'Équateur.

Atteint d'hématurie, il descendit à Léopoldville pour se faire soigner et, après son rétablissement, sollicita et obtint d'être attaché au district de la Lulonga. Il y remplit provisoirement les fonctions d'adjoint supérieur.

Sujet à d'assez fréquentes crises de douleurs rhumatismales, il fut emporté par une complication cardiaque survenue au cours de l'une de celles-ci, le 7 février 1915.

Il était titulaire de l'Etoile de Service depuis le 30 août 1913.

17 septembre 1947.
A. Lacroix.